

INICIO » COPA LOS ANDES » COLOMBIA Y VENEZUELA MANDAN EN LA COPA LOS ANDES TRAS LA SEGUNDA RONDA

Colombia y Venezuela mandan en la Copa Los Andes tras la segunda ronda

Noviembre 23, 2023



Vanessa Gilly, jugadora del equipo venezolano

Los equipos de Colombia, en caballeros, y Venezuela, en damas, lideran en sus respectivas ramas tras la segunda jornada de acciones del Campeonato Sudamericano por Equipos 'Copa Los Andes', la máxima cita del golf aficionado en la región y que cumplió con un nuevo día de competencia en Cali.

Una gran jornada de golf fue la que se tuvo este jueves, en desarrollo de la segunda jornada de esta Copa Los Andes, que se disputa por segunda vez en su historia (1983) en el Club Campestre de Cali, al occidente de la geografía colombiana.

En otro día en el que el clima acompañó en la mañana el normal desarrollo de las acciones, los varones colombianos mantuvieron el paso firme, al superar por idéntico marcador a Brasil y Chile (5 a 3 en puntos chicos) y arribando a la primera mitad del certamen cómodo en el liderato.



Nuevamente, la dupla de Carlos Ardila y Juan Carlos Velásquez se hizo fuerte en el inicio, venciendo a Renato Da Silva y Marco Negrini de Brasil (3&1) y cediendo el empate ante los chilenos Cristóbal Sepúlveda y Santiago Schele. En individuales, los cafeteros localizaron dos victorias en ambos juegos directos, con Lukas Roessler (Chile) y Matheus Balestrín (Brasil) ganando sus juegos para cosechar puntos chicos en el orden.

Así, los locales ajustaron puntaje perfecto cumplidos los primeros dos días, superando a Perú y Argentina, segundos en cinco unidades. Los argentinos, tras un dudoso comienzo, se impusieron a Paraguay y Ecuador, mientras que los peruanos, en buen cierre, dieron buena cuenta de Venezuela y Bolivia. En un tablero apretado, Ecuador y Paraguay son cuartos con cuatro puntos, a uno de Chile, sexto en la general.

Mientras, en damas, el joven equipo de Venezuela se instaló en solitario en la primera colocación, producto de un nuevo día exitoso y en el que vencieron a Bolivia y a Brasil. Stephanie Gelleni, así como la pareja de Claudia Perazzo y Agatha Alesson, siguieron jalonando al elenco del norte de Sudamérica, cediendo el equipo en general un solo juego contra las bolivianas y alzándose con todos los puntos chicos ante las brasileñas.

Colombia, que partió en el liderato en la categoría, cayó a la segunda colocación tras ganarle a Uruguay de manera cómoda y ajustar un cerrado empate con Perú, que logró irse avante en el juego por parejas y en el primero individual, de la mano de Aitana Tuesta & Ximena Benítez y de Luisamariana Mesones.

Las peruanas, precisamente, subieron entonces a la tercera colocación con seis puntos, quedándose por delante de Brasil y Chile, cuartos con cuatro unidades.

Vea POSICIONES – RESULTADOS

[Ir a Noticias](#)

